

Un psíquico predijo una guerra inminente entre Rusia y China.



Su nombre evoca una América de otro tiempo, entre el misticismo popular y la agitación política. **Jeane Dixon**, una de las videntes más famosas del siglo XX, vuelve a estar en el centro de atención casi tres décadas después de su muerte en 1997. Gracias a predicciones rescatadas de su libro de 1969, *My Life And Prophecies*, muchos se preguntan hoy si esta enigmática figura no habría visto el futuro con más claridad de lo que se pensaba.

Dixon se convirtió en un ícono de la cultura estadounidense en los años 60, tras afirmar que había predicho el asesinato del presidente John F. Kennedy y la renuncia anticipada de Richard Nixon. Su columna astrológica semanal, publicada en cientos de periódicos, la hizo famosa en todo el país, rivalizando a menudo con la influencia de los analistas políticos más reconocidos.

En 2025, otra de sus profecías vuelve a captar la atención. En *My Life And Prophecies*, Dixon escribió que entre 2025 y 2037 estallaría una guerra entre China y Rusia. Predijo que "en el año 2025, la China roja habrá alcanzado una

estabilidad económica y política suficiente para avanzar y convertirse en el Gran Conquistador", mientras que "Rusia también habrá ampliado su esfera de influencia directa, que ya no se limitará a los países de Europa del Este, sino que incluirá Libia, Etiopía, Irán y gran parte de África".

En un contexto donde las tensiones geopolíticas entre Pekín y Moscú son cada vez más visibles, incluso los escépticos empiezan a mirar los escritos de Dixon con nuevos ojos. Claro está, su historial no fue perfecto: también predijo el nacimiento de un "niño mesías" en 1962 que cambiaría el mundo antes del año 2000, una profecía que evidentemente no se cumplió.

Profecía y 2012 - 28 avril 2025 - Scipius - CC BY 2.5